

El Ayuntamiento y Costas visitan la costa abderitana para analizar los daños del último temporal

Escrito por Miguel Angel Rodriguez

Jueves, 30 de Enero de 2014 16:54 - Actualizado Lunes, 03 de Febrero de 2014 13:53



El Ayuntamiento de Adra y técnicos la Dirección Provincial de Costas han analizado esta mañana 'in situ' los daños ocasionados por el temporal de viento de la semana pasada, que ha afectado a algunos puntos de la costa abderitana y que ha provocado algunos desperfectos en el litoral. El concejal de Agricultura y Servicios del Ayuntamiento de Adra, Francisco López y técnicos de la Dirección Provincial de Costas, son los que han visitado esta mañana distintos puntos de la costa de Adra donde el viento de poniente de los últimos días ha provocado grandes daños.

En la zona del litoral, debajo del Polígono de la Azucarera de Adra, el viento ha ocasionado desperfectos en la escollera, así como en el camino paralelo que discurre a la misma, que se encuentra también en mal estado por los vientos de los últimos días y cortado al tráfico de vehículos. También en la zona del camping de La Habana, la playa se ha visto también dañada por el viento de poniente.

El Ayuntamiento y Costas visitan la costa abderitana para analizar los daños del último temporal

Escrito por Miguel Angel Rodriguez

Jueves, 30 de Enero de 2014 16:54 - Actualizado Lunes, 03 de Febrero de 2014 13:53

El Ayuntamiento de Adra y Costas también han visitado esta mañana las playas del Lance de la Virgen y Guainos Bajos, donde, por ejemplo, en el Lance se ha visto afectada la escollera.